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Приложение №3 к Положению организации и осуществлению закупок ЗАО «Кумтор Голд Компани» 


ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
на закупку пригородного автобуса для Балыкчинской 
перевалочной базы ЗАО «Кумтор Голд Компани»

	№
п/п
	Перечень основных 
данных и требований
	Основные данные и требования

	1.
	Место расположения 
	ЗАО «КУМТОР ГОЛД КОМПАНИ». Кыргызская Республика, г. Балыкчи, ул. Нарынское шоссе, 9.

	2.
	Заказчик 
	ЗАО «Кумтор Голд Компани».

	3.
	Цель закупки
	Предметом технического задания является приобретение пригородного автобуса для перевозки пассажиров.
Количество – 1 единица. 

	4.
	Общие требования / Нормы и стандарты
	1. Поставляемый автобус должен быть новым, не бывшими в употреблении, относящийся к транспортным средствам категории D, назначение – движение по дорогам общего назначения для перевозки пассажиров;
2. Автобус должен соответствовать или превышать требования технических спецификаций по производительности и эргономическим показателям; 
3. Все необходимые руководства пользователя и техническая документация должны быть в комплекте. Предоставление документации в виде копий не допускается;
4. Автобус должен соответствовать   требованиям   к   качеству, устанавливаемыми техническими регламентами, документами в области стандартизации, государственных стандартов действующие на территории КР;
5. Автобус должен соответствовать   требованиям   безопасности, установленным действующим законодательством КР;
6. При осуществлении поставки автобуса поставщик должен представить оригиналы или в установленном порядке заверенные копии действующих сертификатов соответствия и деклараций о соответствии требованиям нормативных документов на поставляемые товары;
7. Поставляемый автобус не должен находиться в залоге, под арестом или под иным обременением.

	5.
	Технические характеристики
	· Состояние: новый
· Количество сиденья: не менее 26–31 мест
· Год выпуска: не ранее 2022 года
· Цвет: белый
· Габаритные данные: Длинна: 7-8м, ширина:2.2 – 2.4м
· Двигатель: дизельный, не ниже Евро-2
· Мощность двигателя: не менее 150 л.с.
· Коробка передач: автоматическая или механическая
· Привод: задний или полный
· Наличие турбины: да
· Топливный бак: не менее 60 - 100л.
· Подвеска: рессорная или пневморессорная
· Антиблокировочная система тормозов (ABS): да
· Ремни безопасности на всех сиденьях: да
· Камера заднего вида: да
· Кондиционер / климат-контроль
· Отопление салона: да
· Регулируемые сиденья с подголовниками
· Удобные ступеньки и поручни для входа и выхода


	6.
	Условия оплаты и сроки поставки
	1. Сроки поставки 3–6 месяцев со дня подписания договора, условия оплаты рассматривается в заключенном договоре.

	7.
	Приемка
	1. Приемка производится на территории заказчика в присутствии поставщика.
2. Все затраты за дополнительные работы выявленные в ходе проверки оборудования несет поставщик

	8.
	Гарантийный срок 
	1. Поставщик должен предоставить гарантийный срок на приобретаемое оборудование согласно условиям завода изготовителя.

	9.
	Обучение и руководство
	1. Руководство по эксплуатации на АТС должно быть в комплекте. 

	10.
	Критерии оценки качества
	1. Качество - соответствие техническим и эксплуатационным требованиям
2. Репутация поставщика - опыт работы на рынке, отзывы клиентов, наличие сертификации и другие
3. Наличие сервисного центра на территории КР

	11.
	Конфиденциальность
	1. Данные о проведении сделки будут являться конфиденциальными, разглашение третьим лицам запрещено.


 

















 Appendix #3 to the Regulations on the Organization and Implementation of Procurement of Kumtor Gold Company CJSC


TERMS OF REFERENCE
for the purchase of a suburban bus for Balykchy Marshalling Yard of Kumtor Gold Company CJSC

	#
	List of basic data and requirements
	Basic data and requirements

	1.
	Location 
	KUMTOR GOLD COMPANY CJSC. Kyrgyz Republic, Balykchy, Naryn Highway Street, 9.

	2.
	Customer 
	Kumtor Gold Company CJSC.

	3.
	Purpose of procurement
	The subject of the Terms of Reference is the purchase of a suburban bus for the transportation of passengers.
Quantity – 1 unit. 

	4.
	General Requirements / Norms and Standards
	8. The bus supplied must be new, not used, belonging to category D vehicles, purpose - movement on public roads for the transportation of passengers.
9. The bus must meet or exceed the requirements of the technical specifications in terms of performance and ergonomic performance. 
10. All necessary user manuals and technical documentation should be included. Provision of documentation in the form of copies is not allowed.
11. The bus must comply with the quality requirements established by technical regulations, documents in the field of standardization, and state standards in force on the territory of the Kyrgyz Republic.
12. The bus must comply with the safety requirements established by the current legislation of the Kyrgyz Republic.
13. When proving a bus, the Supplier must submit originals or duly certified copies of valid certificates of conformity and declarations of conformity to the requirements of regulatory documents for the goods supplied.
14. The supplied bus must not be pledged, arrested, or otherwise encumbered.

	5.
	Specifications
	· Condition: new
· Number of seats: at least 26-31 seats
· Year of manufacture: no earlier than 2022
· Color: white
· Dimensions: length: 7-8m, width: 2.2 – 2.4m
· Engine: diesel, not lower than Euro-2
· Engine power: at least 150 hp
· Transmission: automatic or manual
· Drive: rear or full wheel drive
· Turbine availability: yes
· Fuel tank: at least 60 - 100 liters.
· Suspension: spring or air spring
· Anti-lock brakes (ABS): yes
· - Seat belts on all seats: yes
· - Rear view camera: yes
· Air conditioning / climate control
· Interior heating: yes
· Adjustable seats with headrests
· Convenient steps and handrails for entry and exit


	6.
	Payment terms and delivery times
	2. Delivery time is 3-6 months from the date of signing the contract, the terms of payment are considered in the concluded contract.

	7.
	Acceptance
	3. Acceptance is conducted on the Customer’s territory in the presence of the Supplier.
4. All costs for additional work identified during the inspection of the equipment are borne by the Supplier.

	8.
	Warranty period 
	2. The Supplier must provide a warranty period for the purchased equipment in accordance with the conditions of the Manufacturer.

	9.
	Training and guidance
	2. The operation manual on the ATS must be included. 

	10.
	Quality Assessment Criteria
	4. Quality - compliance with technical and operational requirements
5. Supplier’s reputation - experience in the market, Customer reviews, certification, and others.
6. Availability of a service center on the territory of the Kyrgyz Republic.

	11.
	Confidentiality
	2. Data on the transaction will be confidential, disclosure to third parties is prohibited.
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